
平成２８年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

３－１

自 由 民 主 党 １７番 遊 佐 久 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 市町村支援について

１ 市町村合併支援道路整備事業について、進捗状況と今後 土 木 部 長 道 路 整 備 課

の見通しを尋ねたい。

２ 国道４５９号西新殿工区について、整備状況と今後の見 〃 〃

通しを尋ねたい。

３ 市町村における定住自立圏の形成など、新たな広域連携 知 事 市町村行政課

の取組に対する知事の基本的な考え方を尋ねたい。

二 地域の特性をいかした振興対策について 企画調整部長 地 域 振 興 課

１ 県は、過疎・中山間地域の振興にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

２ 県は、地域の特性をいかした定住・二地域居住の促進に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、地産地消の推進にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

三 復興公営住宅の入居者支援等について 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

長

１ 復興公営住宅への入居申込みの状況を踏まえた整備計画

の変更について、県の考えを尋ねたい。

２ 復興公営住宅の入居者と地域の町内会等との関係づくり

をどのように支援していくのか､県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 公共土木施設の維持管理について

１ 県は、公共土木施設の長寿命化にどのように取り組んで 土 木 部 長 土 木 企 画 課

いくのか尋ねたい。

２ 県は、災害時の応急復旧を担う県内建設業者の支援にど 〃 建 設 産 業 室

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 危機管理について 危機管理部長 危 機 管 理 課

１ 県は、市町村の業務継続計画の策定をどのように支援し

ていくのか尋ねたい。

２ 県は、業務継続計画をどのように職員に浸透させていく

のか尋ねたい。

六 競技スポーツの振興について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

１ 県は、競技スポーツの競技人口の拡大にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、オリンピックを目指したトップアスリートの育成

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 幼児教育から高等学校までの一貫した教育について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、地域の教育力の活用にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、子どもの読書活動の推進にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、特別支援教育における幼児期からの支

援体制づくりにどのように取り組んでいるのか尋ねたい。


